



Alianza público privada:

Firman convenio para fortalecer la educación en Alto Hospicio

SLEP Iquique, UNAP y Fundación Collahuasi formalizaron iniciativa que representa un paso fundamental en la consolidación de Alto Hospicio como un espacio para el desarrollo de la educación superior, permitiendo a más personas continuar con su formación profesional sin necesidad de trasladarse a otras ciudades.

En un hito clave para el fortalecimiento de la educación en la comuna de Alto Hospicio, la Universidad Arturo Prat (UNAP), el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique y la Fundación Collahuasi firmaron un convenio de colaboración específico que permitirá el uso de las dependencias del Liceo Bicentenario Minero S.S. Juan Pablo II para el desarrollo de programas formativos de continuidad de estudios en jornada vespertina.

Con este convenio se inicia la formalización de todas las acciones planificadas para impartir distintos tipos de programas, que en esta primera fase considera la continuidad de estudios, en las carreras de Ingeniería en Administración de Empresas e Ingeniería en Administración Logística, a través de la Facultad de Ciencias Empresariales de la UNAP.

EDUCACIÓN Y DESARROLLO REGIONAL

Frente a este acuerdo el gobernador regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal, manifestó: “Este es un logro muy significativo para nuestra universidad regional. Hoy estamos

llegando a Alto Hospicio y seguiremos empujando para que también lleguemos con educación universitaria, a la provincia del Tamarugal”, señaló la autoridad.

Al respecto, el rector de la Universidad Arturo Prat, Alberto Martínez, destacó la relevancia de esta alianza para el desarrollo educativo de Alto Hospicio: “Este convenio marca un antes y un después en la colaboración interinstitucional en Tarapacá. Como universidad pública y regional, reafirmamos nuestro compromiso con la ampliación del acceso a la educación superior, respondiendo a una necesidad concreta de la comuna y mejorando la calidad de vida de quienes buscan continuar con su formación profesional. Este es el primer paso hacia la creación del Campus Alto Hospicio UNAP,

un proyecto impulsado por el Plan Especial de Desarrollo de Zonas Extremas (PEDZE), y que proyectamos como un polo de desarrollo académico para la región”.

Por otra parte, el director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique, Najle Majluf, añadió: “El día de hoy somos testigos de lo que el trabajo mancomunado puede hacer por la región. La unión entre el sector privado, la academia y el sector público, funciona y de esta manera, junto a la UNAP y en conjunto con el Gobierno Regional y Fundación Collahuasi, tenemos la oportunidad, humildemente, de ser parte de esta primera oferta universitaria que se va a dar en la historia de Alto Hospicio”.

En tanto, la asesora y representante de Fundación Collahuasi, Claudia Muñoz, destacó que “Como Fundación se decidió participar dentro de esta alianza público-privada con la municipalidad y con el SLEP, y ahora también participar de esta alianza con la UNAP para acercar la educación a todos los rincones de nuestra región. Creemos fundamentalmente en que la alianza público-privada es la combinación perfecta para poder lograr muchos avances en los temas educacionales”.

Esta iniciativa considera la incorporación de nuevas carreras a partir de 2026, según las necesidades de la comunidad y las proyecciones de la UNAP, con la aprobación de SLEP Iquique y la Fundación Collahuasi.

